



**Projet autoroutier
dévastateur et inutile**

**Transfert de pouvoir
aux caisses maladies
avec hausses de primes**

**Affaiblissement des
droits des locataires**

Votations fédérales

4x NON

le 24 novembre

**POP & GAUCHE EN
MOUVEMENT**

NON au projet de mégas-autoroutes

Ce grand plan d'extension des autoroutes n'est pas un projet du 21ème siècle. Il aggraverait les problèmes de trafic, les nuisances pour les habitants et détruirait plus de 400'000m² de forêts et terres agricoles. Ce n'est pas la solution !

NON à la réforme EFAS

Le réforme EFAS est un transfert de responsabilités des cantons vers les caisses maladies, qui auront encore plus de pouvoir sur notre système de santé. Elles devront gérer les 11 milliards issus de nos impôts, en plus des primes qu'elles encaissent déjà. Des hausses encore plus importantes des primes maladies sont à prévoir.

NON à la révision "sous-location"

Les milieux immobiliers veulent, par cette révision, restreindre le droit de sous-location. Ainsi, il sera plus difficile de sous-louer son appartement afin de réduire sa charge locative et les propriétaires auront la possibilité de chasser leurs locataires, pour des détails, dans les 30 jours!

NON à la révision "besoins propres"

Les milieux immobiliers veulent, par cette révision, abaisser les protections des locataires contre les résiliations. Souvent, la résiliation pour besoins propres est utilisé comme prétexte pour se débarrasser des locataires et louer ensuite le logement plus cher.